



ROTARY CLUB SAASTAL

**Wochenbericht Nr. 4 2010/11**

Wenn die Zeit kommt in der man könnte,  
ist die vorüber, in der man kann.

Marie von Ebner-Eschenbach

**Datum / Zeit:** Dienstag 27. Juli 2010; 18.35 Uhr  
**Ort:** Hotel Metropol Saas-Fee;  
**Anlass:** Freundschaftsmeeting  
**Vorsitz:** Liselotte Andenmatten  
**Rotarische Gäste:** Markus Winterhalter, Jürg Buchhofer, Françoise Marin  
**Präsenz:** 45 %  
**Getränke:** Rinaldo Andenmatten, herzlichen Dank  
**Nächste Zusammenkunft:**

Dienstag 3. August 2010; 12.15 Uhr;

Governorbesuch mit Mittagessen; Hotel Metropol, Saas-Fee; Partneranlass

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst alle Rotarier und die rotarischen Gäste zum heutigen Freundschaftsmeeting

Sie entschuldigt die ferien- und arbeitsbedingten Abwesenheiten von Roger Kalbermatten. Die letzten drei Wochenberichte werden demnächst gemeinsam publiziert. Der Schreibende bedankt sich an dieser Stelle bei der Präsidentin für das Führen der Präsenzliste und das Übermitteln der Infos zum verfassen der Berichte.

Françoise Marine übergibt uns eine Fahne des RC Sainte Maxime. Herzlichen Dank.

Mit dem dringlichen Hinweis zur zahlreichen Teilnahme am Governorbesuch vom kommenden Dienstag Mittag und den besten Wünschen für eine gute Woche schliesst die Präsidentin das heutige Meeting.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht  
 Berichterstatter  
 Rot. Roger Kalbermatten